



Ihre Weihnachtsspenden schenken Kindern weltweit Hoffnung

das Jahr 2024 war von vielen globalen Herausforderungen geprägt, doch trotz allem konnten wir dank Ihrer Unterstützung in unseren Projektländern weiterhin positive Veränderungen bewirken. **Unsere Bildungs- und Gesundheitsinitiativen haben Kindern und Familien Zuversicht gegeben**, dass eine bessere, gerechtere Welt möglich ist. In einer Zeit, in der es oft schwerfällt, den Blick nach vorn zu richten, können wir mit Zuversicht sagen: Wir bleiben dran. Ihre Unterstützung hat uns gezeigt, dass wir im Sinne der Kinder und Jugendlichen gemeinsam weltweit viel bewegen können.

■ Ecuador

Unsere diesjährige Projektreise nach Ecuador hat uns noch einmal verdeutlicht, was für eine wichtige Funktion das Nachbarschaftszentrum PADE für die Kinder am Randgebiet Quitos erfüllt. Seit mehr als zehn Jahren ist unsere Partnerorganisation vor Ort sehr gut vernetzt und konnte so ein stabiles Vertrauensverhältnis zu den Menschen aufbauen. **Durch PADE erhalten rund 100 Kinder und Jugendliche nach Schulschluss eine sichere Umgebung zum Lernen und Spielen.** Auf zwei Stockwerke verteilt finden sie Raum für ihre Freizeitgestaltung, sportliche Aktivitäten wie Breakdance oder Selbstverteidigung, aber auch die persönliche Betreuung durch die Psychologin Janet.

Auch den Eltern der Kinder kommt das Zentrum zugute, wo sie sich untereinander austauschen können. Neben der betreuerischen Entlastung erhalten die Mütter und Väter auch neue Erziehungsimpulse. Einmal im Monat organisiert PADE-Direktorin Lili Workshops mit verschiedenen Referentinnen und Referenten, um über Themen wie gewaltfreie Erziehung oder persönliche Entwicklung aufzuklären. Die psychologischen Sprechstunden richten sich ebenfalls an die Eltern – insbesondere an die alleinstehenden Mütter.



Luziara vom KHW mit PADE-Direktorin Lili und Kindern in Quito (Ecuador). „PADE hilft Familien ohne Mittel, ihre Schulkinder zu begleiten,“ so Lili.



In der AGRU Academy in Südafrika können sich die Kinder musikalisch entfalten



PADE-Lehrer Itienne leitet in Quito (Ecuador) das Spielen an

■ **Weitere Projekte**

Im Herbst 2024 gab es in **Nepal heftige Überschwemmungen**, die Projektbesuche erschwerten. Ereignisse dieser Art werden in Folge des Klimawandels immer extremer. Dennoch – oder gerade deshalb – lassen wir und unsere Partnerorganisation Shanti Griha uns nicht unterkriegen und konnten unsere Schulprojekte in den Dörfern Bangthala, Kolar, Supar, Rampur Jharna, Lotanti, Syangdi und Karangakhola fortsetzen sowie in den Dörfern Bhiurang und Lahape starten. Auch das Projekt des „essbaren Schulgartens“ in Mahatinikhola, das bei den Themen ‚Ernährungssicherung‘ und ‚Klimawandel‘ ansetzt, ist weiterhin in der Umsetzung.

Auch in **Mali konnten wir unsere ambitionierten Großprojekte starten**. Seit April errichten wir in Bolo-koro eine Entbindungsstation in Kooperation mit der Getzner Textil AG. Zusätzlich begann im August mit Unterstützung des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) der Bau eines Gesundheitszentrums mit Entbindungsstation sowie einer Schule mit Schulgarten in Bougoudéré. Zum Jahresende verschiffen wir vom Hafen Hamburg aus wieder wertvolle medizinische Sachspenden nach Bamako.

Über die oben genannten Länder und Projekte hinaus gibt es noch vieles mehr zu berichten. Besuchen Sie unsere Website, um sich ausführlich zu informieren.

Ab dem 1. Dezember versorgt sie unser **Adventskalender auf Facebook und Instagram** wieder mit spannenden Informationen aus unseren Projektländern und mit Weihnachtsgeschenkideen, wie **Geschenkspenden für Ihre Liebsten**.

■ **50 Jahre Jubiläum**

2025 wird ein ganz besonderes Jahr für uns. Wir feiern **50 Jahre Kinderhilfswerk Eine Welt e.V.** Lassen Sie sich überraschen!



Der Rohbau der Entbindungsstation in Bougoudéré (Mali) ist bereits fertig



WASH-Workshops in Kolar (Nepal) unterstützen die Verbesserung von Hygiene und Zugang zu sauberem Wasser

♥ **Schenken Sie Kindern mit Ihrer Weihnachtsspende Hoffnung!**

Dank Ihrer Unterstützung können wir sinnvolle Entwicklungsprojekte zuverlässig unterstützen und flexibel auf Krisen und sich verändernde Bedürfnisse reagieren. Dabei helfen besonders freie, nicht projektgebundene Spenden. **Jeder Euro hilft!**

Im Namen unseres gesamten Teams bedanken wir uns ganz herzlich für Ihr Engagement!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben eine schöne Weihnachtszeit sowie einen guten und zuversichtlichen Start ins neue Jahr 2025!

Uwe Schmidt (1. Vorsitzender)

Hauke Nagel (2. Vorsitzender)

Kara Eggers (Vorständin)

Anna Kilian (Vorständin)



Freie und insbesondere regelmäßige Spenden erhöhen die Planungssicherheit unserer Projekte und reduzieren zudem unseren Verwaltungsaufwand. Sie können dort eingesetzt werden, wo sie am dringendsten gebraucht werden. Egal wie Sie sich entscheiden, Sie können sicher sein, dass Ihre Spende unseren Projekten zugutekommt und effizient eingesetzt wird. Daher sind wir auch seit 1992 ununterbrochen mit dem DZI-Siegel ausgezeichnet.